

OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.-CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL

FRANQUEO CONCERTADO

NO VIII.—NUM. 881.

DOMINGO 12 DE NOVIEMBRE DE 1950

PRECIO: 70 CENTIMOS

Los aliados han iniciado una nueva ofensiva en el Sector Norte de Corea

Gran actividad terrestre en el Frente Oeste

Seúl.—Las tropas de las Naciones Unidas han desencadenado en el sector noroeste del frente una nueva ofensiva.—Efe.

Frente de Corea.—Las fuerzas de las Naciones Unidas han atacado hoy en el frente noreste, protegidas por la aviación.—Efe.

LOS ALIADOS AVANZAN EN EL CHONGCHON

Con el Primer Cuerpo de Ejército norteamericano en Corea; tropas de las Naciones Unidas han atacado a lo largo del frente del río Chongchon, y en las tres primeras horas de acción han realizado un avance general de diez kilómetros como mínimo.—Efe.

ACTIVIDAD EN EL FRENTE OESTE

Seúl.—El Cuartel General del VII Ejército dice que hubo ayer gran actividad terrestre y que esta mañana accionaron solamente patrullas en todo el frente Oeste. El único contacto importante se ha establecido al norte y noreste de Torchon, hacia dentro de las líneas de las Naciones Unidas, donde una concentración enemiga había sido señalada. La penetración más profunda en territorio anteriormente en manos comunistas ha sido realizada

por una patrulla surcoreana que avanzó once kilómetros y alcanzó un punto situado a siete kilómetros al noreste de Pakchon sin encontrar resistencia enemiga.—Efe.

UN CAZA SOVIETICO DERRIBADO

Con la V Fuerza Aérea de los Estados Unidos en Corea.—Aparatos F-50 "shooting stars" han derribado, después de incendiario, aun caza soviético a reacción. Probablemente han destruido dos más en un combate cerca de la ciudad fronteriza del Sinuiju.—Efe.

LOS COMUNISTAS CHINOS SE RETIRAN

Tokio.—Los comunistas chinos en retirada parecen haber abandonado el importante embalse de Chosin y sus instalaciones hidroeléctricas a las fuerzas norteamericanas que avanzan en aquella dirección.—Efe.

Unión Postal de las Américas y España

Por Antonio VELASCO DEL MAZO

La Unión Postal de las Américas y España, esta reunión de veinticuatro países componentes del más hermoso manojito postal que pueda tener cobijo en el nido común de la Unión Postal Universal, está a punto de concluir sus tareas realizadas en el IV Congreso de su próspera vida. Ha sido precisamente en este año de gracia de 1950 cuando ha querido el destino que se celebre tal Asamblea en España, precisamente. Y aun más. En este mes de octubre y principios del de noviembre en que se ha venido a reconocer la gran verdad de España, falseada y saboteada por muchos hace años. Ha querido reunir Dios bajo el auspicio sereno de una paz innegable a los organismos postales, representativos, al margen de toda política, de las más vastas y extendidas entidades oficiales, de los pueblos de América, de toda América. Nunca mejor ni con un marco más apropiado.

Muchos no han comprendido lo que es y lo que pretende la U. P. A. E., rami-ficación competentísima de la U. P. U. Y. no lo han comprendido por que no han entendido aun la labor del correo ni saben siquiera qué es ni que pretende este organismo, acogedor de miles de trabajadores que sin escatimar sacrificio de ninguna clase ni incomodidad alguna, sirven con generosa entrega al mundo, sin diferencias de fronteras, sin distinción de razas ni preferencias políticas. Este espíritu de servicio constante, de ofrenda de ese ideal de unir, de enlazar, de relacionar, vitalizando con la savia fructífera que España depositara en las vírgenes tierras americanas, constituyendo el ideal, la misión y el fin único de la Unión Postal Hispanoamericana.

Por consiguiente, por que tal reunión postal de naciones afines en sangre, lengua, carácter y religión, no tener otra mayor alegría, se han regocijado todos al conocer ese resultado honroso para la Madre Patria que las Naciones Unidas han adoptado ante la inquebrantable actitud de España. Ellos mismos han sido los primeros que han levantado su voz para proclamar la enorme satisfacción por tan grande y trascendental acuerdo. Al fin y al cabo si su actitud es digna, no debemos olvidar la encomienda que nosotros, precisamente, les enseñamos a andar.

La serenidad y efectividad de los trabajos técnicos de la U. P. A. E., desarrollados durante este mes de Congreso, han tenido una acogida entusiasta por parte de los Delegados que, como el de los Estados Unidos, viceministro John Redding, se han manifestado públicamente admirados de la organización, marcha y espíritu de esta Asamblea que sienta precedente y recoge consecuencias de una época tranquila y confiada en el seguro destino de la verdad.

Esta ha sido la labor de tan importante organismo postal internacional en el VI Congreso celebrado en Madrid. Según lo previsto en el Congreso de la Unión Postal Universal, celebrado en París en 1947, del que bonitamente y gracias a las Naciones Unidas fuimos excluidos sin previo aviso, consumando, como dijera el hoy Ministro de Comunicaciones de la República Argentina, Oscar Nicolini, «la mayor aberración y la más ignominiosa afrenta al correo universal», ha de ser el año 51, cuando se reuna de nuevo el Correo mundial. El reciente acuerdo de las N. U. nos habilitan para volver al seno de un organismo del que jamás debimos ser expulsados por su evidente carácter apolítico y genuinamente técnico. Puede comprenderse la gallardía y el orgullo cómo España se presentará a tal Asamblea postal. Por su gran experiencia técnica, por su excelente labor en pro de la unificación y entendimiento del correo, avalada por veinte naciones del joven Continente, seguidoras paso a paso de esta gran obra postal de nuestra Patria en el VI Congreso de la U. P. A. E.

Dijimos en 1946, que el que tuviese ojos para ver que viese y el que tuviese oídos para oír que oyese. Ya nos han visto y nos han oído. Han tardado cuatro años. Pero al fin la razón se ha impuesto. Allá los que quieren aún ignorarla.

España ha ingresado en la F.A.O.

La votación fué aprobada por 42 votos contra 5 y una abstención

Washington.—La Organización de Agricultura y Alimentación de las Naciones Unidas (F. A. O.) ha aprobado el ingreso de España en la misma, por cuarenta y dos votos contra cinco y una abstención. La votación fue secreta. A los seis días de haber sido designada la recomendar de 1946 contra España, este país queda admitido en un organismo especializado de las Naciones Unidas.

N. de la R.—La F. A. O. tiene la finalidad de procurar el bienestar de la Humanidad mediante la colaboración del nivel nutritivo y del nivel de la vida de todos los seres humanos. La F. A. O. laborará para la mejora de la producción y distribución de los productos agrícolas y mejora de la vida rural.

LA VOTACION FUE SECRETA

Washington.—La votación para la admisión de España en la Organización de Alimentación y Agricultura fué secreta, por lo que se desconoce qué países votaron en contra. No obstante, el Uruguay anunció que se abstenía y Yugoslavia intervino para oponerse a la admisión. Rusia y sus satélites no pertenecen a la Organización. Era precisa una mayoría de dos tercios, que

se ampliamente cubría. El canon que habrá de satisfacer España para el sostenimiento de la Organización ha sido fijado en 1,02 por 100.

El representante de Portugal propuso la admisión de España. La propuesta estaba patrocinada, además, por España y Irlanda.—Efe.

Cuenca de América nos felicita por el triunfo en la O.N.U.

El Alcalde de aquella ciudad envió un telegrama al de la nuestra

El Ilmo. Sr. Alcalde de nuestro Excmo. Ayuntamiento, ha recibido del Sr. Alcalde de Cuenca de El Ecuador, el telegrama que transcribimos a continuación: "UNOME VUESTRO JUBILO POR TRIUNFO CAUSA PUEBLO ESPAÑOL EN NACIONES UNIDAS.—ENRIQUE ARIZAGA.

Estalla la guerra civil en Nepal

Fuerzas nacionalistas se apoderan de la ciudad de Birganj

NEWA DELHI (URGENTE).—INFORMES DE Prensa DICEN QUE AYER SALTÓ, HA ESTALLADO LA GUERRA CIVIL EN EL ESTADO DE NEPAL.—Efe.

TROPAS NACIONALISTAS SE APODERAN DE BIRGANJ

Bombay.—Tropas aliadas al Congreso nacionalista de Nepal se han apoderado de Birganj, segunda ciudad del país, según noticias de Prensa recibidas en la India. Añaden que detuvieron al gobernador y su familia, así como a varios altos funcionarios.—Efe.

EL REY RESIDIRÁ EN HAIDERABAD

Nueva Delhi.—El rey de Tribuvana, del Nepal, residirá en uno de los palacios de la ciudad de Haiderabad, propiedad del Nizam, quien se cree es el hombre más rico del mundo.—Efe.

REDUCCION de tarifas ferroviarias para los visitantes de la Exposición de Oleicultura

El Sindicato Provincial del Olivo nos ruega recordemos a todas aquellas personas que deseen visitar en Madrid la Exposición Internacional de Oleicultura, que la R.E.N.F.E. ha concedido una reducción de tarifas del 28 por 100, mediante la formalización de las tarjetas especiales que al efecto facilitará dicho Sindicato en su domicilio de Conde de Romanones, 3.

El Excmo. Sr. Obispo y el Subjefe Provincial del Movimiento hablan de Roma

"El visitar Roma en Año Santo es algo grandioso. Allí se manifiestan claramente la unidad y la catolicidad de la Iglesia"

Dijo nuestro Prelado.

"He encontrado a Italia cansada políticamente, con deseos de paz y trabajo. A las juventudes las ví sin nervio ni ilusión"

Manifestó el Camarada Moya

Declaraciones hechas a nuestro Redactor Jefe

La proclamación del dogma de la Asunción, ha constituido un acontecimiento histórico del que ya se ha hablado, pero como además, ha motivado el que un buen número de personas de nuestra ciudad haya visitado la Ciudad Eterna, hemos querido que algunas de ellas nos hablen de Roma, del Santo Padre y del viaje, porque esto siempre resulta interesante y porque... de alguna manera hemos de justificar la nómina.

Así, hemos elegido a nuestro Excelentísimo y Rvdmo. señor Obispo, don Inocencio Rodríguez Díez y al Subjefe Provincial del Movimiento, camarada Jesús Moya Gómez.

Primeramente hemos arribado en el Palacio episcopal, donde nuestro querido Prelado nos ha recibido con su paternal amabilidad. El coche le esperaba en la puerta y esto nos dá a entender que algún quehacer le espera, por lo que sin preámbulos le expresamos el objeto de nuestra visita, e inmediatamente preguntamos: —¿Veía V. E. necesaria la definición dogmática de la Asunción?



—Necesaria no, pero si convenientísima. Era el sentir general de todo el

mundo católico y, naturalmente, es mejor que Su Santidad lo haya definido como verdad de fe. Además vivimos en una época de materialismo y la Asunción nos hace elevar la mirada al cielo por encima del mundo material que nos circunda.

—Se considera muy importante esta congregación de jerarquías eclesíasticas que ha tenido lugar en Roma el Día de los Santos?

—Desde luego que sí. El Papa dijo al concedernos la audiencia que era la más grande en toda la Historia de la Iglesia, a excepción de la del Concilio Vaticano. Se calcula que habremos asistido unos setecientos entre Obispos y Arzobispos.

—Dice Vuestre Reverendísima que el Santo Padre les concedió una audiencia ¿quiere hablarnos de ella?

—Tuvo lugar el día 2 y nos recibió a todos los Obispos. Fue allí donde nos concedió la gracia especial de poder otorgar una Bendición extraordinaria y el que se celebre una misa solemne de la Asunción, privilegio que aquí (Pasa a la PAG. SEIS)